



les élèves germanistes de 4e en visite au Lycée Dautet dans le cadre des relations franco-allemandes

publié le 03/10/2023

Descriptif :

Visite du Memobus et de l'exposition sur les relations franco-allemandes au Lycée Dautet

Dans le cadre de la venue du Mémobus et des relations franco-allemandes, les élèves germanistes de 4e et quelques élèves non germanistes ont pu se rendre au Lycée Dautet.

présentent le
präsentieren den

MEMOBUS

Mémoire franco-allemande
itinérante
Deutsch-französische Erinnerungskultur
unterwegs



Fresque de/ Freske von Alain Faussart
<https://faussart.com/scenesdevie/>

Nos soutiens financiers
Unsere finanzielle Unterstützung



Qu'est ce que le Mémobus ?

Le MEMOBUS (VDFG für Europa e.V. /FAFA pour l'Europe) circule en France et Allemagne, il informe sur des rencontres, échanges, la coopération, et sur la Mémoire commune franco-allemande. Dans les différentes villes dans lesquelles s'arrêtent le bus, des partenaires organisent l'évènement. Le Mémobus propose une exposition avec des quizz. En dehors de cette exposition, chaque établissement propose aussi d'exposer des œuvres et de réciter des chants ou des chansons.



Qui est le partenaire pour la ville de La Rochelle ?

il s'agit de l'association Franco-Allemande de La Rochelle dirigée par Gérard Brousseau.



Quelles œuvres ont été exposées ?

Ce sont les bandes dessinées réalisées par les élèves de 4e en sur l'Histoire des relations entre La Rochelle et Lübeck, qui ont été exposées. Il s'agit d'un travail réalisé l'an passé en collaboration entre la professeur d'Arts Plastiques, Madame Rousseau et le professeur d'Histoire, monsieur Gautier.

Pour récompenser certains élèves non germanistes qui se sont particulièrement illustrés dans le récit et dans le dessin, nous les avons invité à cette matinée de rencontre et d'échange.



Quelle chanson a été chantée par les élèves du collège de l'Atlantique ?

Madame Limam, professeur d'Allemand au collège a préparé la classe pour la partie concernant la chanson, et a accompagné les élèves au moment où ils ont chanté la chanson "Je ne parle pas français" de Namika

https://www.youtube.com/watch?v=103bx_Waacc

Les élèves ont pu découvrir le Lycée Dautet, côtoyer des lycéens venus aussi visiter le Mémobus et repartir avec divers goodies.

